
ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE 
DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA I 

ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 24 DE SEPTIEMBRE 
DE 2008 

 
Asistentes: 
 
Dª Ana Cros Stötter 
D. Jose Luis Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Domingo Martínez García 
D. Mauricio Morais de Lima 
D. Vicente Muñoz Sanjosé 
Dª Elisa Navarro Anglés 
D. Fausto Oria Vidal 
D. Francisco Pomer Murgui 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Vicente Such Belenguer 
D. Daviz Sáez  
D. Juan Damas López 
D. Ferran Benito Vercher 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
D. Juan Carlos Tendero 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
Excusan asistencia: 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 11:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con los siguientes puntos: 
 

1) Informe sobre becas de colaboración. 
2) Despedida de los compañeros del Departamento 
que se jubilan. 

 
1) Informe sobre becas de colaboración. 

 

El Sr. Director informa que tenemos asignadas al Departamento dos becas de 
colaboración para el curso 2008-2009. Hay dos candidatos que quieren presentar la solicitud: 
Dª Mª del Mar García Ramirez, que presenta un proyecto de colaboración con título “Estudio 
de transiciones de spin bajo presión en la fase NaCl de aleaciones semiconductoras 
semimagnéticas ZnMO (M: Co,Mn)”, bajo la dirección del Prof. Alfredo Segura García del 
Río, y Dª Sandra Pilar Tierno Gómez, que presenta un proyecto de colaboración con título 
“Crecimiento y estudio de nanoestructuras de óxido de zinc”, bajo la dirección del Prof. 
Vicente Muñoz Sanjosé.  

Presentados los informes para la petición de Beca-Colaboración de Dª Mª del Mar García 
Ramírez y Dª Sandra Pilar Tierno Gómez, se acuerda informar favorablemente con la máxima 
calificación de 4 puntos los proyectos de colaboración de dichos peticionarios y se apoya dar 
curso a la propuesta por asentimiento de todos los presentes. 

2) Despedida de los compañeros del Departamento que se jubilan. 

El Sr. Director comenta que este punto del orden del día se ha incluido para hacer la 
despedida del Departamento a los tres compañeros que se jubilan este año, los profesores 
Elisa Navarro, Fausto Oria y Francisco Pomer. Hay un acto de despedida/homenaje que se ha 
organizado junto con la Facultad de Física, para todos los profesores de la Facultad de Física 
que se jubilan y que se hará el próximo 1 de octubre a las 13:30 en la Facultad de Farmacia y 
del que llegará una convocatoria oficial. Al margen de este acto, el Sr. Director dedica unas 
palabras de agradecimiento y reconocimiento a la labor realizada por los profesores citados 
durante muchos años y en nombre del Departamento les hace entrega de un regalo. Los 



profesores Elisa Navarro, Fausto Oria y Francisco Pomer intervienen para agradecer a todos 
la atención y la buena relación establecida a lo largo de muchos años en el Departamento. 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Director levanta la sesión y, como Secretario, 
extiendo la siguiente acta.  

 

Burjassot, 24 de septiembre de 2008 
 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 


